

Devenez infirmier en
maison de retraite Korian
pour prendre la tension
de  et faire
quelques pas avec  !



Vous êtes infirmier,
et vous avez le soin à cœur ?
Bienvenue dans l'équipe !

infirmier.korian.fr



Ma journée
d'infirmier
chez Korian



7h00

On fait les transmissions, et c'est parti pour le tour du matin !



14h00

Commande de médicaments, ordonnances, traçabilité des soins... La gestion, c'est indispensable pour la qualité des soins !



16h30

Accueil de Mme Pietri, une nouvelle arrivante : je lui présente la vie dans l'établissement pour la mettre en confiance.



18h30

Avant de partir, je passe voir M. Bernard, je suis vigilant à son appétit.



9h20



Le reste de la matinée est consacré aux soins techniques, en prenant le temps de discuter. Prendre soin, ce n'est pas que des piqûres !



12h45

C'est l'heure du déjeuner : moment convivial avec les collègues.



Idée reçue

"Travailler avec
des personnes âgées
c'est plan-plan... À l'hôpital
c'est plus intéressant!"

FAUX!

Le rythme en maison de retraite est différent de celui des urgences ou en réanimation...

Mais on ne s'ennuie pas pour autant !

Vous accompagnez des personnes
polypathologiques et fragiles
qui demandent de la réactivité
et des soins variés et importants.



KORIAN

recrute

Rejoignez nos maisons de retraite
et nos cliniques partout en France !
Toutes les offres sur : infirmier.korian.fr

